
Учимся читать!
Правила чтения гласных букв.
В английской азбуке 6 гласных букв: 
Aa (эй), Ee (и:), Ii (ай), Oo (оу), Uu (ю), Yy (уай)
В английском языке есть 2 основных варианта чтения гласных, стоящих 
под ударением. Это открытый слог и закрытый слог.
В открытых слогах все ударные гласные читаются так, как они 
называются в алфавите.
В закрытых слогах для каждой гласной есть своё правило.
Открытым считается слог, который оканчивается на гласную:
He, li-ke, na-me
Если вам трудно разложить слово на слоги, нужно запомнить правило:
 - если после гласной идет одна согласная буква, а затем снова гласная – 
это открытый слог
Name, smile
если после гласной идет согласная и слово заканчивается, либо после 
гласной идет несколько согласных – это закрытый слог
is, his, little
 
Гласная буква е в конце слов в безударной позиции не читается 
(остается «немой»).



Буква I i [ai:] ай  под ударением читается 
В закрытом слоге
как [i] и –  краткий открытый звук
Big, dig, pig, did, fix, mix, hill, is, six, it, him, Bill, 
sit, kid, his,  if, Liz, wig, hip, Jill, Tim, mill, film, 
milk, kiss, swim,  lift
 
В открытом слоге,  а также если буква i в единственном слоге на 
конце слова.
как [ai] ай (долгий звук) - так же, как звучит название этой буквы 
в алфавите

Hi, ride, bike, prize, like, dive, drive, Mike, 
nine, five, ice, fine, nice, time, rice, size, hide, 
smile,  mine, line.

Чтение гласной буквы I.



3. Выполни задание 8 на странице 40 
учебника. 
4. Научись говорить по - английски 
It is a doll – [ит из э долл] – это кукла.
It is not a doll – [ит из нот э долл] – это не 
кукла.
5. Выполни упражнение 2 на странице 38 
учебника.
6. Научись говорить  по-английски 
It is a little doll – [ит из э литтл долл] – это 
маленькая кукла.
It is a big car – [ит из э биг ка]- это большая 
машина.



Домашнее задание.
1. Выучи новые слова и выражения.
2. Запомни, какие звуки передает гласная буква I .
3. Постарайся прочитать слова по-английски на 2 слайде.


